
Lavori  su  via  Sacramento,
l’assessore  Pantano  fa
chiarezza:  “Lavori  non
ultimati”
(cs)  In  risposta  alla  notizia  pubblicata  sui  quotidiani
riguardante gli interventi in essere su via Lido Sacramento,
l’assessore ai Lavori pubblici Vincenzo Pantano dichiara:
“Mi  preme  far  chiarezza  per  dare  alla  cittadinanza  una
corretta  informazione.  I  lavori  alla  data  odierna  non
risultano  ultimati,  in  quanto  sul  lato  mare,  area  in  cui
insistono i detriti franati oltre ai materiali di risulta dei
successivi lavori di scavo, è prevista la realizzazione di una
scogliera. La quale avrà una doppia funzione: da una parte
mitigherà l’impatto visivo della palificazione e dall’altra
fungerà da protezione dalle onde per la parte strutturale e
consentirà al tempo stesso la eventuale fuoriuscita di acque
provenienti dal sottosuolo. Difatti, dalle indagini geologiche
eseguite  da  tecnici  specializzati,  è  emersa  la  seguente
stratificazione del sottosuolo: nel primo tratto e per una
profondità di circa MT 1,50/2,00 il terreno è costituito da
una serie di falde di pietra calcarea; nel secondo tratto a
circa venticinque metri di profondità è presente un compatto
banco di argilla che non consente il passaggio di eventuali
acque  di  falda.  Inoltre,  i  pali  infissi  in  uno  degli
interventi,  18  metri,  e  nell’altro  13  metri,  riportano
nell’intera lunghezza un distanziamento l’uno dall’altro di
circa  25  cm,  distanziamento  volto  a  garantire  il  normale
deflusso di eventuali acque di falda consistenti.
È chiaro- continua l’Assessore- che già tutto questo sarebbe
stato sufficiente a garantire il normale deflusso delle acque,
ma si sono adottate ulteriori misure di prevenzione: alla base
della trave di collegamento di tutti i pali, a circa 70 cm dal
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piano stradale, misura di prevenzione che è stata erroneamente
scambiata per un muro in cemento armato, sono stati previsti
dei fori equidistanti e di adeguato diametro con lo scopo di
facilitare lo smaltimento delle predette acque”.
Conclude  Pantano:  “Alla  luce  di  quanto  descritto  e  con
assoluta sincerità crediamo che queste misure di prevenzione
sarebbero già state sufficienti a prevenire qualsiasi rischio;
ma al fine di una maggiore attenzione e tutela, abbiamo voluto
adottare un ulteriore sistema di prevenzione di supporto ai
precedenti: la realizzazione di uno scavo all’interno della
corsia stradale, largo un metro e profondo un metro e trenta,
praticamente al di sotto della trave etichettata dal signor
Gradenigo come “muro in cemento armato”, al fine di creare un
vespaio  di  pietrame  di  media  pezzatura.  Quest’ultimo
intervento creerà una pendenza che consentirà di far confluire
le acque all’interno di due grandi pozzetti che, attraverso
una tubazione di scarico, condurranno le acque di falda verso
il mare.
L’intervento  nel  suo  complesso  è  frutto  di  indicazioni
forniteci da tecnici specializzati del settore e dell’impegno
indefesso  dell’Amministrazione  alla  risoluzione  delle
criticità emerse nel sito”.

Il  Prefetto  di  Siracusa
incontra il Console Generale
del Regno del Marocco
Nel pomeriggio del 10 maggio il Prefetto di Siracusa Raffaela
Moscarella  ha  ricevuto  in  visita  di  cortesia  il  Console
Generale del Regno del Marocco in Palermo Samira Bellali.
Durante  l’incontro  istituzionale,  i  rappresentanti  dei  due
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Paesi  hanno  conversato  sui  temi  di  comune  interesse,
richiamando gli ottimi rapporti di collaborazione sul piano
economico  e  sociale,  e  manifestando  disponibilità  per
occasioni  di  scambio  interculturale.
La comunità marocchina, la cui consistenza numerica è pari a
2.147  persone,  è  integrata  nel  territorio  provinciale,
registrando una maggiore presenza soprattutto nel capoluogo e
in alcuni Comuni della fascia meridionale, con un contributo
prevalente  nel  settore  dell’agricoltura,  parte  importante
dell’economia locale. Al termine della visita il Console ha
omaggiato  il  Prefetto  di  un  dono  rappresentativo
dell’artigianato  marocchino.

Siam, possibile riduzione del
livello del servizio idrico a
Belvedere  a  causa  di  un
guasto
“Siam comunica che, a causa di un problema alla condotta di
adduzione di Bufalaro Alto e del conseguente e necessario
intervento di riparazione, potrebbe verificarsi una riduzione
del livello del servizio idrico nel comprensorio di Belvedere
e nelle contrade Sinerchia e Tremmilia.” È quanto scrive Siam
per  comunicare  una  possibile  riduzione  del  livello  del
servizio  idrico.  “Le  nostre  squadre  stanno  lavorando  per
ripristinare la normale situazione quanto prima. Al momento
non è però possibile stabilire tempistiche circa il ritorno
alla  regolare  erogazione  idrica.  Eventuali  aggiornamenti
saranno resi noti sulla nostra pagina Facebook”
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Piazza  del  Popolo  scoppia
d’amore per gli Eiffel65, in
cinquemila per Jeffrey Jey e
Maury
In cinquemila in piazza del Popolo per il gran finale dei
festeggiamenti  dell’Ascensione,  a  Floridia.  Subito  dopo  le
premiazioni del Palio, tutta la scena è stata per gli Eiffel
65. Il gruppo dance italiano composto dal siracusano Jeffrey
Jey e Maury Lobina ha fatto ballare e cantare sino a tarda
notte, sulle note dei loro intramontabili successi che hanno
dominato la scena nei primi anni duemila.
Heaven, nella versione con i Boomdabash, ha aperto la serata
in cui hanno trovato spazio successi come Move your body,
Viaggia insieme a me, Voglia di dance all night, Una notte o
forse mai più in un crescendo culminato con Blue cantata a
squarciagola  da  tutta  piazza  del  Popolo,  illuminata  da
migliaia di telefonini. E a questo punto, cresce l’attesa per
il nuovo progetto firmato Eiffel.
Sul palco, a dominare la scena un generoso Jeffrey Jey (nome
d’arte del siracusano Gianfranco Randone, ndr) che non ha
nascosto la grande emozione nel cantare finalmente a due passi
da  casa,  peraltro  24  ore  dopo  la  prima  tappa  del  nuovo
spettacolo, andato in scena all’Alcatraz di Milano. A seguirlo
insieme a storici amici e compagni della sua straordinaria
avventura dance, partita proprio dalla Sicilia, anche la mamma
– originaria di Francofonte – a cui il cantante degli Eiffel
ha regalato un abbraccio al centro della scena, cogliendo
l’occasione della festa della mamma (“sei tutto il mio mondo”,
le  ha  detto).  Tra  led,  luci  e  tanta  voglia  di  sano
divertimento,  non  poteva  esserci  migliore  chiusura  per
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l’Ascensione di Floridia.

Game Upi: appuntamento con il
“Game  Chef”  all’istituto
Alberghiero di Siracusa
Un altro appuntamento con Game Upi, il progetto dell’Unione
delle province italiane finanziato dal Dipartimento per le
Politiche  giovanili  e  il  servizio  civile  universale.  A
Siracusa, nell’ambito delle iniziative “Il futuro siamo noi!”,
mercoledì 15 maggio sarà la volta del “Game Chef”, un cooking
show  che  vedrà  protagonisti  giovani  studenti.  Nella  sala
Visetta dell’istituto Alberghiero Federico II di Svevia (via
Polibio, 59), i ragazzi e le ragazze della scuola siracusana
si  confronteranno  nella  preparazione  di  una  pietanza
gastronomica  che  risponda  al  tema  di  gara:  “La  Sana
Alimentazione”.
“Con questa simpatica iniziativa vogliamo porre l’attenzione
sul valore dell’alimentazione per un corretto stile di vita.
Dalla cucina passa la cultura del benessere”, spiega Giovanni
Basile portavoce del Comitato Giovani di Game Upi Siracusa.
“Abbiamo chiesto di partire dagli ingredienti del territorio
per  valorizzare  con  ricerca  e  studio  la  materia  prima,
esaltandone le proprietà nutrizionali e l’utilizzo in cucina”,
aggiunge  Edda  Cancelliere,  referente  dell’associazione  “Le
Interferenze”, capofila del progetto siracusano.
Claudia Calore, dirigente del Libero Consorzio Comunale di
Siracusa, spiega il funzionamento del Game Chef Upi. “Il primo
passo è stata l’elaborazione, da parte degli studenti, di una
ricetta sana e genuina con una tecnica di cottura innovativa
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capace di preservare i principi nutritivi e con l’impiego di
almeno un prodotto a marchio del territorio. Altro obbligo,
almeno due ingredienti vegetali che rispettino i cinque colori
del  benessere.  I  ragazzi  e  le  ragazze  in  gara  hanno  a
disposizione 2 ore e 30 minuti per preparare il loro piatto e
presentarlo alla commissione di esperti. Saranno premiati i
primi tre classificati”.
Un  sorteggio  determinerà  l’ordine  di  preparazione  delle
pietanze. Game Chef al via alle 10, con premiazione al termine
del workshop “Alimentazione e benessere”, in programma per le
ore 15.00.
Si ringrazia per la collaborazione la dirigente scolastica
dell’istituto  Alberghiero  di  Siracusa,  prof.ssa  Carmela
Accardo.

Premio “Elio Vittorini”, i 32
autori finalisti
Sono trentadue gli autori di venti diverse case editrici che
si  contenderanno  la  vittoria  al  XXIII  Premio  Letterario
Nazionale Elio Vittorini. L’annuncio è stato dato a Torino al
Salone Internazionale del Libro, nello stand della Regione
Siciliana,  dal  presidente  dell’Associazione  Culturale
Vittorini Quasimodo Enzo Papa e dal segretario generale del
Premio Aldo Mantineo.
Il Premio è promosso dall’Associazione Culturale Vittorini –
Quasimodo  e  dall’Assessorato  alla  Cultura  della  Città  di
Siracusa in collaborazione con la Fondazione INDA e con il
patrocinio  della  Regione  Siciliana  –  Assessorato  dei  Beni
Culturali e dell’Identità Siciliana.
Durante l’incontro al Salone di Torino, nello spazio della
Regione  Siciliana  (allestimento  curato  dalla  Biblioteca
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centrale  “Alberto  Bombace”)  Donna  Sicilia  –  denominazione
scelta come omaggio alle scrittrici siciliane, di nascita o di
adozione, e al contributo che, negli ultimi due secoli, hanno
dato alla letteratura e alla cultura in generale – sono stati
prima ripercorsi i passi del Premio Vittorini, dalla nascita
avvenuta nel 1996 e dalla successiva “ripartenza” nel 2020 e
quindi  illustrato  il  regolamento  della  manifestazione  che
quest’anno si svolgerà dal 4 al 7 settembre. “Questo Premio,
che vede la luce grazie al convinto sostegno dell’Assessorato
alla  cultura  della  Città  di  Siracusa  –  hanno  detto  il
presidente  dell’Associazione  Enzo  Papa  e  il  segretario
generale del Premio Aldo Mantineo – oggi più che ma si trova a
casa in questo spazio Donna Sicilia: dal momento del riavvio
nelle ultime quattro stagioni, infatti, il Vittorini ha sempre
fatto  registrare  successi  di  autrici”.  L’assessore  alla
cultura della Città di Siracusa Fabio Granata, attraverso un
suo breve messaggio ha voluto sottolineare la sinergia tra
Amministrazione  e  Associazione  e  il  lavoro  svolto  con
passione, impegno e rigore per far sì che il Premio Letterario
Nazionale  Elio  Vittorini  diventi  sempre  di  più  uno  dei
principali  appuntamenti  del  panorama  nazionale  delle
manifestazioni  culturali  legate  al  libro.
Il Premio Nazionale Letterario Elio Vittorini è destinato ad
un’opera di narrativa pubblicata dal mese di aprile 2023 al
mese di marzo 2024. La commissione giudicatrice, presieduta
dal professore Antonio Di Grado, selezionerà entro il prossimo
mese di giugno, fra tutte le trentadue opere ammesse, i tre
libri finalisti tra i quali, a ridosso della cerimonia finale
del Premio che si svolgerà a Siracusa sabato 7 settembre 2024,
verrà  individuata  quella  vincitrice.  Ai  voti  di  ciascun
componente della Commissione si aggiungerà quello espresso, in
maniera cumulativa, dal comitato di lettori forti formato da
lettorisegnalati  dalle  biblioteche  pubbliche  di  Siracusa,
dalle librerie della città e dalla Società Dante Alighieri.
Nel corso dell’incontro al Salone del Libro di Torino non è
mancato un doveroso omaggio ad Arnaldo Lombardi, appassionato
editore siracusano di adozione, che ventotto anni fa fece



scoccare  la  scintilla  che  accese  il  Premio  Vittorini.  E
proprio nel nome di Arnaldo Lombardi nella stessa cerimonia di
consegna  del  Premio  Vittorini  verrà  attribuito  anche
quest’anno – sarà la V edizione – un riconoscimento a una casa
editrice indipendente.

Ripristinata la ringhiera di
Levante,  “volata”  in  mare
dopo un incidente 5 mesi fà
Finalmente  ripristinato  il  tratto  di  ringhiera  in  ferro
mancante sul lungomare di Ortigia, a due passi da Calarossa.
Nel pomeriggio di sabato sono state completate le operazioni,
attese da mesi. Da quando, era dicembre, nottetempo un suv ha
rischiato di precipitare in mare. Un incidente autonomo, con
l’auto finita quasi sospesa in bilico sul marciapiede che
poggia  sul  muraglione  di  Levante.  Nell’impatto,  un  tratto
della ringhiera che protegge i marciapiedi a sbalzo è finito
sulla scogliera sottostante.
Le diverse settimane trascorse in attesa dell’intervento di
riparazione avevano trasformato la vicenda in una sorta di
caso “social” tra foto, ironie e svariati solleciti da parte
dei  consiglieri  comunali  e  del  delegato  Ortigia  (Raffaele
Grienti).
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la foto relativa all’incidente in seguito al quale volè in
mare un tratto della ringhiera che protegge il lungomare di
Levante

Consiglio comunale, la prima
seduta  ha  trattato  tutti  i
punti all’ordine del giorno
Il  Consiglio  comunale  ha  esitato  tutti  i  punti  posti
all’ordine  del  giorno  della  seduta  odierna.
Il primo, un ordine del giorno firmatari i consiglieri Paolo
Romano, Paolo Cavallaro e Ferdinando Messina per il gruppo di
Forza Italia, impegna l’Amministrazione alla revisione delle
tariffe del canone di occupazione del suolo pubblico; e alla
implementazione  di  un  sistema  di  zone  fiscali  basate
sull’importanza  commerciale  del  territorio,  per  applicare
tariffe proporzionalmente più alte nelle zone più centrali e
frequentate.
Il Consiglio ha poi votato la mozione a firma dei consiglieri
Damiano De Simone, Cosimo Burti, Leandro Marino, Luigi Gennaro
e  Ferdinando  Messina,  che  impegna  l’Amministrazione  a
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individuare,  all’interno  del  patrimonio  comunale,  locali
idonei ad ospitare la sede dell’Avis di Siracusa.
L’ultimo ordine del giorno, a firma dei consiglieri Paolo
Cavallaro  e  Paolo  Romano,  finalizzato  all’acquisizione  al
patrimonio  immobiliare  comunale  della  via  Corfù  in  quanto
funzionale alla mobilità su tutta l’area su cui insiste, torna
invece  in  I  Commissione.  L’Aula  ha  infatti  votato  per  la
proposta del consigliere Sergio Bonafede, finalizzata ad un
approfondimento della tematica.
Il  Consiglio  tornerà  in  aula  domani,  martedì  14  alle  10:
all’ordine  del  giorno  il  nuovo  Regolamento  del  mercato
ortofrutticolo; e la problematica dei delegati dei Quartieri.

Risveglio  spettrale  per
Siracusa, è tornata la “lupa”
la nebbia che viene dal mare
Risveglio “particolare” per Siracusa, quest’oggi. Il capoluogo
ha dovuto fare nuovamente i conti con una fitta nebbia dal
sapore  nordico  che  ha  sensibilmente  ridotto  la  visibilità
nelle  prime  ore  del  mattino.  Non  si  tratta  di  un  fatto
insolito, però. Noto come “lupa” è quella fitta foschia che si
forma a pochi metri di altezza dal mare quando l’aria umida e
calda passa per avvezione sopra l’acqua, la cui temperatura è
ancora  relativamente  bassa.  Quindi  l’aria  calda  viene
raffreddata anch’essa, formando quella nebbia che pareva aver
inghiottito pezzi di città, quest’oggi.
Dalle  zone  balneari  alla  punta  nord  di  Siracusa,  tutti
affascinati  dallo  “spettrale”  spettacolo.  Di  seguito,  una
carrellata di foto relative all’evento di questa mattina.
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“Corri in pista a Melilli”,
si  è  conclusa  la  prima
edizione  con  120  atleti
partecipanti
Nella giornata di venerdì 10 marzo, nella cornice del campo
sportivo comunale di Melilli, si è svolta la 1a edizione del
“Corri  in  pista  a  Melilli”,  organizzata  dalla  ASD
Melilliatletica. Undici le società di atletica leggera che
hanno  partecipato:  Melilliatletica,  Siracusa  Atletica,
Floridia Marathon, Polisportiva San Sebastiano, MegaraRunning,
Trinacria Sport, Atletica Augusta, Running Modica, Atletica
Hybla, Altisatletics, Atletica Siracusa. I 120 atleti delle
categorie esordienti e ragazzi si sono sfidati nelle gare di
Duathlon, con entusiasmo e sano spirito agonistico. Ancora una
volta lo sport ha contribuito ad aggregare molteplici realtà
del territorio provinciale e non, rappresentando un momento
gioviale e di vera e propria festa. Dario Calì, presidente
della Melilliatletica, si dice pienamente soddisfatto della
riuscita dell’evento e ringrazia l’Amministrazione Comunale,
patrocinante  della  manifestazione,per  essere  sempre  attenta
allo sport ed ai suoi valori.
“Melilli e lo sport rappresentano un connubio perfetto per il
nostro territorio, che promuove in maniera costante – dichiara
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il Sindaco del borgo ibleo, on. Giuseppe Carta – iniziative
che inneggiano ad uno stile di vita sano, che incentivano
socialità e contribuiscono anche a far conoscere la splendida
realtà che è la Terrazza degli Iblei. L’evento, patrocinato
dal Comune di Melilli, ha un sapore speciale in quanto ha
visto  la  partecipazione  di  tanti  giovanissimi  provenienti
dalla nostra provincia, e non solo, all’interno del periodo
più  significativo  per  noi  melillesi,  quello  in  cui  si
festeggia  il  Santo  Patrono  della  Città.”


